
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和元年６月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和元年６月26日（水） 13時10分

会 場 森町文化会館 第３研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 井口 始
委 員 村松加代子
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 課長 松浦博
課長補佐 岩井秀司 技監 北島恵介
学校教育係長 土屋智也乃 課長補佐 三澤由紀子
庶務係長 石黒智己 社会体育係長 堀内裕文

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なく承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を求める。

３ 教育長の報告

教 育 長 ６月に開催及び出席した各種会議等について、報告をする。
３日 課長会議 議会について

園長・校長会 郷育６ 充実の６月を
学校給食連絡協議会 前年度報告 元年度の休職運営

４日 学生協理事来庁 事業報告 経営状況説明等
中体連会長来庁 負担金増額要望
学力向上対策委員会 学調調査分析と今後の対応

５日 人事管理訪問 ※飯田小：ＡＭ 本年度の学校経営 人事異動構想
人事の課題と要望

６日 管理職人事評価面接（前期） 森中 旭が丘中 森小 三倉小
７日 教育委員会学校・教育施設訪問 園田幼 飯田幼 飯田小 旭が丘中

北海道森町交流打合せ 引率者との打合せ（受入）
９日 町民ソフトボール大会 来賓挨拶
１０日 茶業協同組合長他役員来庁 各保幼小中校へのお茶の贈呈

事務部役員来庁 東海大会来賓参加依頼
１１日 議会（招集日） 報告事項 条例改正案 一般会 計補正予算

全員協議会 エアコン設置に関する説明等
１２日 一般質問打合せ会 質問者４人 教育関係３つ

通学時安全対策 森アリーナの利用状況
学校統合に絡む通学方法等



１４日 課長会議 議会対応
森町ふるさと交流会(仮称）の開催について等

小体連情報交換会 来賓挨拶 ※磐田グランドホテル
１５日 藤本氏コレクション展へ 町長他、町関係者参加 豊橋市ほの国百貨店にて

日本画 掛け軸 骨董等展示
１６日 森町歴史伝統文化保存会総会 年次計画承認 ミニ講演会
１７日 議会（２日目） 条例改正案及び、一般会計補正

予算についての質疑等
第１回生徒指導連絡協議会 警察より状況説明と指導 夏季

休業中の生徒指導について発表
第１回いじめ問題対策連絡協議会 本町のいじめ問題の状況説明

いじめ問題についての取組発表
１８日 人事管理訪問 本年度の学校経営 人事異動構想

※三倉小：ＡＭ 人事の課題と要望
１９日 学校給食運営委員会 事業報告と本年度の事業計画等
２１日 広島平和記念式典参加事前打合 引率教員打合せ
２４日 森町交通安全推進会議 夏の交通安全県民運動に伴う実施計画案
２５日 静岡大学教育学部長来庁 教育に関する情報交換
２６日 教育委員会学校・教育施設訪問 天方小 天方幼 三倉小

定例教育委員会 教育委員会 補正予算 条例案等採決
２７日 議会最終日 一般質問（４人）

議会反省会 課長慰労
２８日 藤本氏来庁 藤本コレクション展見学のお礼

静教組磐周支部役員来庁 勤務服務に関する要請活動
２９日 磐周大会 バレーボール競技 来賓挨拶 ※森アリーナ
３０日 半夏生の里開園セレモニー 鍛冶島 門田集落にて

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【報告事項】

教 育 長 続いて報告事項について事務局に説明を求める。

教 育 長 報第13号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第13号 県職員の臨時的任用について
学び方支援サポーターを天方小にて、スクールサポートスタッフを泉陽中にて任用する

もの。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第14号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第14号 町職員の臨時的任用について
外国語園児支援員として森幼稚園に任用するもの。森幼稚園の園児の支援と必要に応じ

て、町内小中学校の外国語支援を行う。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第15号について説明を求める。



学校教育係長 報第15号 令和元年度北海道森町児童生徒友好親善訪問団受入れについて
本年度は、北海道森町の子供たちを受入れする年。
昭和43年に北海道森町と友好町の調印が行われ、小中学生の親善交流は、昭和63年度に

北海道森町への訪問以降、交互に訪問を繰り返して、本年で16回目の訪問となる。
親善訪問の目的は、礼儀正しい行動ができること、交流を深めること、それぞれの相違

点を見つけながら良さを再認識することに焦点を置いている。
実施期間は、７月26日金曜日から７月29日月曜日までの３泊４日。
受入団員は、小学生10名、中学生６名、引率者5名の21名で、前年度訪問時小学校が５

年生、中学校が２年生の団員が今回受入れる。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第16号について説明を求める。

学校教育係長 報第16号 令和元年度広島平和記念式典児童生徒派遣事業について
本事業は、平成26年度に開始され、昨年度から各学校２巡目となっている。戦争の悲惨

さや平和の尊さを次世代の若者たちに考える機会を与え、世界平和を願う児童生徒の育成
につなげたいという趣旨のもと、８月６日の「広島平和記念式典」への派遣をするもの。
期間は、８月５日(月)から８月６日(火)の１泊２日。訪問団員は、三倉小天方小６年生

の男子児童２名と、泉陽中３年生の女子生徒２名の４名。引率者は、三倉小の渥美教頭及
び泉陽中の西川教諭。今年度から事務局から石黒係長が同行し、あわせて７名となる。
日程は、派遣行程のとおりで、経費は、全額町が負担する。
体験・体感してきた感想を後日、感想文として学校に提出し、校内において発表の場を

設け、全校生徒に平和の大切さについて広めてもらう。

教 育 長 以上について質疑を求める。

井 口 委 員 引率について子供を預かり責任が有り判断を求められることがある。校長等が引率す
るものではないのか。

教 育 長 事務局が同行することとなったので、安心して行くことが出来る。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 報第17号について説明を求める。

社会体育係長 報第17号 第20回記念静岡県市町対抗駅伝競走大会について
毎年参加していて、期日は、11月30日(土)、スタート時間が午前10時。
コースは、静岡県庁前をスタートし、ゴールが県営草薙陸上競技場。コース及び区間に

ついてはコース図のとおり。
チーム編成については、選手数が21名以内。選手は12区間12名となる。チーム編成の登

録届け出は、10月18日(金)までとなる。大会前日の11月29日(金)には、監督会議が行われ
る。
競技後には、恒例となった小学生補欠選手を対象に行う男女別1,500ｍレースが予定さ

れている。
次に、森町実行委員会要綱について説明。第２条の事務局は、教育委員会社会教育課。

窓口は総合体育館事務室となる。第５条の委員については、森町実行委員名簿のとおり
で、監督については昨年と同様。天野監督に就任していただいた。浜松在住でホンダ浜松
に所属。次に、今後のスケジュールについて、説明。5月に説明会があり、7月20日抽選
会、9月11日強化選手選考会議を開催し21名が決定、11月6日に正選手を決定する。
大会後 1月19日から2月2日まで写真展を開催する。前年町村の部7位で敢闘賞受賞した。
また、ユニフォームを新しくして選手からの評判がよい。

教 育 長 以上について質疑を求める。



委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第18号について説明を求める。

社会教育課 報第18号 「森の夢づくり大学」開設講座について
課 長 補 佐 本年度4月20日から7月26日の7日間募集した。

58講座募集したところ、延べ587件の申込があり、49講座、延べ552人で開講することに
なった。講座数は、昨年に比べ４講座増え、学生は、昨年に比べ39人ほど増えた。
今年度の新規の講座名「日本神話｢古事記｣を読んで日本を知る会」「楽しい文章教室」

「ボールペン(筆ペン)習字 昼の部・夜の部」「子供硬筆習字」「クラフトバンドで、四
つだたみ編みを楽しもう。」「ハーモニカ初級」「骨盤ダイエット昼の部夜の部」「フラ
イングディスク教室」で、10講座が新規講座となった。
なお、今年度の学長に亀澤豊さん、副学長に稲垣宏子さんが選ばれた。
6月より講座がスタートし、7月23日に学生代表会、8月6日役員会、令和2年3月21日22日

に大学祭を予定している。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第19号について説明を求める。

学校教育課長 報第19号 森町議会６月定例会報告について
６月議会は、６月11日に招集され、６月27日の最終日まで会期17日間で開催された。
今回、学校教育課と社会教育課から補正予算を提出している。一般質問は、３人から質

問があり、教育委員会関係では、加藤久幸委員から「森町総合体育館の利用状況及び問題
課題について」、中根幸男議員から「学校通学時の安全対策について」岡戸章夫議員から
「森中・森小への統合に向けた通学方法について」の３点の質問があった。
補正予算については、学校教育課関係は、歳出で、小学校管理運営費委託料（施設管

理）電気工作物保守業務委託料261千円、中学校管理運営費委託料（施設管理）65千円す
るものである。
社会教育課関係では、歳入の教育費寄附金1,000千円で、毎年行われるヤマハレディー

スオープンの地元協力金で、ヤマハ株式会社、ヤマハ発動機株式会社からそれぞれ500千
円ずついただいたため、スポーツ振興基金に積み立てる。
条例については森町立学校設置条例の一部を改正する条例、森町文化会館の設置及び手

数料条例の一部を改正する条例、森町立学校運動場証明施設使用条例の一部を改正する条
例、森町社会体育施設の設置、管理及び使用料に関する条例の一部を改正する条例につい
て採決がある。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

学校教育係長 ・７月は、７月5日(金)午後１時00分から臨時会を第２研修室で、７月25日(木)午後１
時30分から定例会を第３研修室で開催予定。

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時15分閉会



上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員

委 員

事 務 局


